

1年学年通信



石川県立小松高等学校 1年学年会
令和3年9月1日 NO. 5

主体的学習へ

朝夕の涼しさに秋の訪れが感じられるようになりました。保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか。

今年度もコロナの影響を受け無観客ではありますが、伝統の創立記念祭が工夫を凝らしつつ8月26日（オープニングステージ）、27日（文化祭）、28日（体育祭）の3日間の日程で行われました。1年生もステージ発表やアトラクション企画で文化祭全体を大いに盛り上げ、クラスの団結力を高めました。また、体育祭では午前中のみでの参加ではありましたが、3年生を中心としたアトラクションや応援パフォーマンスを目の当たりにし、改めて松高生のパワーを感じ、2年後の自分たちの姿を思い描いたのではないのでしょうか。

さて、記念祭も終わり、いよいよ本格的に2学期がスタートします。1年2学期は成績の変動が最も激しい時期といえます。学力の基礎固めのために非常に大切なことは言うまでもありません。今月は中旬に3連休や前期新人大会もあり、いつも以上に主体的学習が必要となります。生徒にはしっかりと気持ちを切り替え、上手な時間の使い方を心がけさせたいと思います。また、今後の進路の分岐点ともなる大切な文理選択の時期が近づいてきました。学校では1学期から様々な行事を通して進路選択について考える場面を設けてきました。今後も担任との面談を通して自分の将来の進路についてじっくりと考えるよう丁寧に指導していきますが、引き続きご家庭でもアドバイスをお願いします。

～記念祭～ 文化祭・体育祭の様子

